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México D.F., a 19 de julio de 2010. 
 
CONSUELO SÁIZAR 
Presidenta del Consejo Nacional para la Cultura 
y las Artes (Conaculta). 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro, al término del Homenaje 
Póstumo a Carlos Monsiváis. 

 
PREGUNTA.-  (Inaudible). 
 
RESPUESTA.-  (Inaudible) de la sociedad y siendo el Congreso 
representante de la sociedad, celebro que haya pasado esto. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuál es su opinión sobre esta propuesta de que se inscriba 
su nombre con letras de oro en el Salón de Sesiones?  
 
RESPUESTA.-  Me parece muy elogiosa, porque Carlos representó a la 
sociedad mexicana y al poner el nombre de Carlos Monsiváis con letras 
de oro en la Cámara, sería de alguna manera reconocer las causas por 
las que él luchó, esa sociedad que él siempre representó y a la que 
siempre le dio voz. 
 
PREGUNTA.-  ¿Le comentó la presidenta cuándo se va a presentar ante el 
Pleno esta propuesta? 
 
RESPUESTA.- No, no lo sé. Habría que preguntárselo a ella y al 
diputado Armando Báez, que es quien informalmente –o formalmente, 
no lo sé— hizo esta mañana la propuesta. 
 
PREGUNTA.-  Maestra, pero ojalá no se quede en propuesta. 
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RESPUESTA.-  Bueno, esperaremos todos a que esta propuesta se lleve 
a la realidad. 
 
La verdad es que, siendo el Congreso el lugar que representa al 
pueblo, me parece que la voz del pueblo que representó Monsiváis 
sería muy justo que estuviera aquí.  
 
Muchas gracias. 
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